



1) *Vue de la baie de Peggy (N.-É.)*

produit beaucoup de pâte de bois et de papier.

Les trois plus grandes provinces de l'Atlantique possèdent, en outre, des gisements miniers considérables. Les mines de houille tendre de la Nouvelle-Écosse et les gisements de minerai de fer de l'île Bell (Terre-Neuve) alimentent une industrie sidérurgique concentrée autour de Sydney dans l'île du Cap-Breton (Nouvelle-Écosse). Dans le Nouveau-Brunswick, trois remarquables découvertes de métaux communs influent fortement, depuis 1952, sur l'économie de cette province, encore dominée par l'industrie du bois qui, en 1955, dépassait la moitié du rendement brut des autres industries principales.



2) *Le port de Saint-Jean (Terre-Neuve)*

Terre-Neuve a été le théâtre d'un des plus remarquables phénomènes d'expansion économique. Cette province est divisée en deux parties: l'île de Terre-Neuve, qui se projette sur l'Atlantique, et le Labrador, masse de terre continentale beaucoup plus étendue, dont les vastes ressources en minéraux (surtout du fer), en bois à pâte et en énergie hydro-électrique, ne commencent qu'à être exploitées. L'industrie manufacturière s'est développée plus lentement dans les Maritimes que dans les autres régions du Canada. Il y a des raffineries de sucre à Dartmouth (Nouvelle-Écosse) et à Saint-Jean (Nouveau-Brunswick), et chacune de ces provinces possède une industrie textile et quelques industries légères.



3) *Attelage de boeufs, près de l'isthme de Digby (N.-É.)*

4) *La construction navale dans les provinces de l'Atlantique*

